
11 番（小川義昭君） 

 

 やはりこういった大事なことは、これ本当に大切な問題ですよ、このタイムライン、

事前防災行動計画。 

これは、地域防災計画はあるんですけれども、だから、こういったことに対して、や

っぱりしっかりとまず議会に説明して、そして住民の皆さんにもこういう災害が起こっ

たときには、白山市にはこういったタイムラインという事前予測のものがあるんだとい

うことをしっかりとしなければ、もう平成 28年策定ですと、これで３年たちますよ。  

 これは大変ゆゆしき問題です。市長、答弁願います。 


